



Si termina alianza con PRI sería una tragedia: Jorge Romero

CIUDAD DE MÉXICO (JORGE X. LÓPEZ).- El coordinador del grupo parlamentario de Acción Nacional (PAN), Jorge Romero, expresó que si se rompe la alianza con el Revolucionario Institucional (PRI) será una tragedia.

Puntualizó que de darse esta separación estarían incumpliendo con un mandato “que nos dieron 22 millones de personas (al votar por Va por México) hace más de un año”

El líder de los diputados panistas indicó que la ruptura con el PRI llegará si después de la semana de negociaciones que anunciaron los dirigentes nacionales se sostiene la “lamentabilísimamente” iniciativa.

En cambio, indicó Romero, la solución está en que después de platicar pueda el PRI, éste pueda considerar la opción de pausar su iniciativa, “de poderla dialogar, de poderla compartir entre aliados y ver si podemos llegar a algo”.

<https://www.24-horas.mx/2022/09/07/si-termina-alianza-con-pri-seria-una-tragedia-jorge-romero/>